

Collado de las Arenas



Conociendo la Naturaleza



LOS PAISAJES forman un todo, pero también debemos pararnos en los detalles. El mirador Collado de las Arenas nos ofrece la posibilidad de admirar detenidamente una de las panorámicas más interesantes del Parque Natural Sierra María-Los Vélez, con Vélez Blanco y la Sierra del Gigante, con las muelas en primer plano.

Observe con atención el medio que nos rodea. ¿Sabía que Vélez proviene de un vocablo árabe que significa tierra? Es sencillo ahora encontrar una explicación al nombre del pueblo, ¿verdad? La "tierra blanca" que lo envuelve domina la visión desde este mirador.

Hay algo que resalta en la ventana que se abre ante nosotros: el Castillo de Vélez Blanco. Fue mandado construir en 1506 por el primer Marqués de Los Vélez.

Parece ser que, encontrándose la comarca ausente de batallas desde años atrás, el marques quiso, con su construcción, hacer una muestra de ostentación frente a sus súbditos.

El Parque Natural Sierra María-Los Vélez es una prueba inigualable de la unión entre naturaleza e historia que se expresa en un interesante patrimonio que debemos conservar y proteger entre todos... sea responsable durante su visita.

¿Desea conocerlo por usted mismo?

PARQUE NATURAL
Sierra María-Los Vélez



JUNTA DE ANDALUCÍA
CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE

¿Cómo llegar?

- Distancia desde el Centro de Visitantes:
1º tramo, en coche: 3,2 km
2º tramo, a pie: 650 m
- Tiempo total estimado: 40 minutos

Y recuerde...

 Respete los bienes y propiedades privadas

 Deposite la basura en los contenedores

 No se permite encender fuego

 No se permite usar quads

Para más información

Centro de Visitantes Almacén de Trigo
Avda. Marqués de Los Vélez, s/n
Vélez Blanco (Almería)
Teléfono: 950 415 354

www.juntadeandalucia.es/medioambiente
www.egmasa.es

